

La Casa de la Mujer de Ermua anima a la participación en el Lilatón, el 6 de marzo en Donostia

:: A. L.

ERMUA. La Casa de la Mujer de Ermua fomenta la participación de las ermuarras en la 27ª edición de la popular carrera Lilatón que se celebrará el próximo 6 de marzo en Donostia. Toda la información sobre la prueba se podrá encontrar en la página web del Lilatón. Para cualquier duda o consulta, se puede acudir a la Casa de la Mujer de Ermua (calle Ize-laieta, número 12) o llamar al teléfono 943171030.

El Lilatón nació para reivindicar la igualdad en los premios, fomentar la práctica deportiva femenina en la calle y facilitar el salto a las carreras mixtas. Siendo ya una carrera consolidada, conocida y reconocida, a día de hoy es un referente para el inicio de la práctica deportiva para muchas mujeres.

La prueba consta de cinco kilómetros de recorrido por las calles de la capital donostiarra, que se pueden completar corriendo o al ritmo que cada persona considere oportuno. La carrera comenzará a las 10 horas del 6 de marzo en el Boulevard de la capital guipuzcoana.

Inscripción

Para poder participar en el Lilatón, hay que inscribirse en página web de lilatón y tiene un coste de 10 euros. La Casa de la Mujer de Ermua anima a todas las mujeres del municipio a formar un grupo de corredoras. Para ello, al completar la inscripción, se debe poner Ermua como nombre de grupo.

Después de inscribirse, los días 4 y 5 de marzo se entregarán las bolsas de corredora con dorsal, chip y camiseta en la Casa de las Mujeres de Donostia (Okendo, número 9).



Un momento de la representación de 'Caperucita feroz' a cargo de la compañía Glu Glu. :: E. C.

Dos cuentos peculiares, en la oferta cultural del fin de semana en Ermua

Una vuelta de tuerca a la historia original, hoy, en la comedia musical 'Caperucita feroz' y mañana, una apuesta por la diversidad sexual

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Dos cuentos muy sui generis ocuparán la oferta cultural de este fin de semana en Ermua. En el día de hoy la compañía Glu-glu teatro presentará su espectáculo 'Caperucita feroz', a partir de las 22.15 horas en el Ermua Antzokia. La entrada costará 10 euros. Se trata de una comedia musical que a modo de vodevil irá desencadenando una sorpresa tras otra, para crear una divertida función donde la pasión, la diversión, el terror y el engaño serán las trampas en las que cada uno intentará lograr sus ambiciones y deseos más ocultos.

Un espectáculo que le da una vuelta de tuerca al cuento tradicional y que hará ver que para lograr un objetivo no hay escrúpulos y que la Caja de Pandora se abre sin miramientos cuando el anhelo material y el deseo carnal se cruzan en un pasillo de hotel.

Cuentan y cantan la historia de las Caperuza y los Lobo, dos familias históricamente enfrentadas. La abuela de Las Caperuza es la dueña del hotel que desde hace décadas regentan Los Lobo, del que en septiembre expira la renta antigua. Un imprevisto hará que las dos familias enemistadas se encuentren precisamente allí, en el 'Gran Hotel El Bosque' ubicado en Benidorm. El apuesto y joven Lobo verá esta coincidencia como la ocasión perfecta para que la anciana Abuela firme la renovación del contrato con las antiguas condiciones de las que disfrutaban.

Por otra parte, el público infantil contará mañana con un espectácu-

lo en el Ermua Antzokia. Este comenzará a las 17 horas. La entrada costará 4 euros. Con 'Zapatilla gorri-dun mutikoa' ('El chico de las zapatillas rojas') Ados Teatroa quiere aportar una historia que contribuya al respeto a la diversidad sexual y la tolerancia. Esta compañía cree que los niños y niñas necesitan conocer historias que fomenten la igualdad y les ayuden a comprender la diversidad afectivo-sexual del mundo.

La historia que la obra propone es la de un niño al que no le gusta hacer las cosas que supuestamente les gustan a los chicos. Él prefiere coger flores, pintar, saltar a la comba, disfrazarse con las cosas viejas del desván y cantar como si fuera una estrella de rock and roll. Con el paso de los años, se convertirá en un adolescente dulce y soñador, más tarde será un adulto, encontrará el amor y llegará a la vejez. Nos mostrarán todas las edades del protagonista.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekuia)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AVUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00 y 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57, Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

KZgunea oferta en febrero cursos de fotografía, ofimática y redes sociales

:: A. LASUEN

ERMUA. El centro KZgunea de la localidad de Ermua continúa ofreciendo formación gratuita a sus usuarios y usuarias a través de cursos presenciales y online de diferentes temáticas durante todo el mes de febrero. El centro KZgunea de Ermua se encuentra en la segunda planta del edificio Teresa Murga.

El primero de los cursos programados formará sobre el 'Retoque fotográfico con Gimp'. Contará con 16 horas de duración. Este se ofrecerá del 2 al 12 de febrero, en horario de 11 a 13 horas o del 11 al 22 de febrero en horario de 9 a 11 horas.

Se ofrecerá además otro curso sobre 'Herramientas de Ofimática Libre Office', de 20 horas de duración. Será del 1 al 12 de febrero, en horario de las 16 a 20 las horas.

Para aprender a comunicarse a través de las redes sociales, Kzgunea ofrecerá también en febrero un curso de 16 horas de duración, del 15 al 24 de febrero en horario de 16 a 18 horas. También se podrá conocer el funcionamiento de Facebook, durante un curso de ocho horas, del 23 al 26 de febrero, de 9 a 11 horas.

Además de formación, el centro también ofrece conexión gratuita a Internet, posibilidad de obtener el certificado IT Txartela durante todo el año y la opción de crear webs gratuitas para asociaciones.

Para más información, las personas que estén interesadas pueden llamar al teléfono 944033345, escribir a la dirección de correo electrónico 'tutor.ermua@kzgunea.net' o acudir al segundo piso del edificio Teresa Murga, donde se encuentra este servicio.

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mandiola (San Agustín, 3).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegui (Fermín Calbetón 19. Eibar).

DEBA



Loiarte y Esnaola se impusieron a los de Loiolatarra. ** ANDER SALEGI

Los palistas Loiarte y Esnaola consiguen una trabajada victoria contra el líder

Los manomanistas Arakistain y Aldalur ganaron sin ninguna dificultad en el frontón de Getaria

** A. SALEGI

DEBA. Esta semana la cartelera del frontón Aldats se presenta con dos partidos de pelota mano y uno de pala. Los partidos que se disputarán fuera serán igualmente uno de palas y dos de pelota mano. Los resultados de esta semana han sido positivos dentro de lo que cabe, una victoria y una derrota en cada una de las dos modalidades.

Los palistas Esnaola y Loiarte lograron una trabajada victoria frente al líder, Loiolatarra, en un partido muy igualado en el que tuvieron que sudar la camiseta para obtener un resultado positivo. El partido acabó 25-22 a favor del conjunto debarra. Por otra parte, el tándem formado por Badiola y Barinagarrementeria no pudo sumar dos puntos a su casillero. Después de un partido igualado hasta el tramo final, el líder, Danok Bat, se escapó logrando mantener el primer puesto. El resultado fue de 25-21 a favor de los de Mutriku.

Badiola y Barinagarrementeria juegan hoy como locales en el frontón Aldats contra el Tolosa 1 (cuartos en la clasificación), después del partido de pelota mano de Infantil de 2º año que empieza a las 19.00 horas. A la pareja formada por Loiarte y Esnaola le tocará desplazarse hasta Errenteria para jugar frente al Batzokiko que van en cuarta posi-

ción. El partido será hoy a las 20.15 horas. Esnaola y Loiarte son segundos, un punto por detrás del Azkoitia 2, por lo que irán a ganar este partido y esperaran que los de Azkoitia pierdan el suyo para colocarse en primera posición.

Pelota mano

En cuanto a la pelota mano, hubo una victoria y una derrota. En la categoría de alevines de segundo año se jugó un partido a parejas en el que el conjunto debarra perdió por 12-16 contra Legazpi. Por otra parte, los juveniles de segundo año Arakistain y Aldalur obtuvieron una cómoda victoria en Getaria frente al Gure Txeru 2. Los debarra no dieron opción a los locales y lograron un resultado abultado, 22-7.

Este fin de semana habrá dos partidos en el frontón Aldats y dos fuera. A los alevines de segundo año Villa y Prieto les tocará desplazarse a Oñati para jugar; Villa en primer lugar, frente al Aloña Mendi 1, hoy a las 18.45; y después le tocará el turno a su compañero Prieto, contra el Aloña Mendi 3.

El infantil de segundo año Azkoitia jugará contra el Aloña Mendi 1 hoy a las 19.00 horas en el frontón Aldats de Deba. En cuanto a los juveniles de segundo año Aldalur y Arakistain jugarán también frente al Aloña Mendi 1, al igual que el infantil Azkoitia. El partido será el domingo, a las 11.30 horas en el frontón de Deba. El Aloña Mendi va por detrás de ellos con un punto menos, mientras que el conjunto debarra se encuentra empatado a puntos con el líder, Hondarribia 1.

Loiola Bidaiak organiza una excursión a Lourdes

** A. SALEGI

DEBA. Con motivo de la festividad de nuestra señora de Lourdes, se ha organizado una excursión al Santuario de Lourdes para el día 11 de febrero. Se saldrá temprano desde Deba y se realizará una parada en la ruta para desayunar. Está previsto que se llegue a Lourdes a las 11.00 horas y, una vez allí, participar en la misa y el Vía Crucis.

Hacia las 14.00 horas se realizará una comida en el Hotel Printania para después, a las 17.00 horas, realizar la procesión de los Enfermos. A las 18.30 horas se efectuará la salida desde Lourdes a Deba. El precio de la excursión es de 42 euros. En él se incluye el viaje en autobús (autocares Aldalur), donativo de 2 euros para la iglesia de Lourdes, la comida en el Hotel Printania, guía y asistencia.

El viaje será organizado por Loiola Bidaiak. El contacto en Deba es Ana y para apuntarse o consultar cualquier duda el teléfono es 605 724 255

EN BREVE

Monólogos del actor y humorista Juan Muñoz

El actor y humorista Juan Muñoz o también conocido por el rubio de Cruz y Raya se encuentra de gira por Euskadi con sus amigos de 'Encomendados' y hoy, a las 23.30 horas, actuará en el Seven Clovers Irish Pub de Deba. El actor interpretará a personajes como Juan de Dios, el morito 'he si some', Canduterio y muchos más. La entrada es gratuita.

Sorteo de pases de caza de becada

Hoy se realizará el sorteo de pases para la caza de la becada en el biotopo Deba-Zumaia, que se llevará a cabo del 1 al 21 de febrero. Este sorteo, se celebrará a las 19.00 horas en las sociedades Anade de Zumaia y la Lubina de Deba.

Cursos de la Cruz Roja en febrero y marzo

En la Asamblea Local de la Cruz Roja de Deba se impartirán dos cursos, uno de primeros auxilios del 15 al 27 de febrero y el otro, del 23 al 31 de marzo, un curso de socorrido acuático + módulo de playas. Más información en el 607790020 o en deba.formacion@cruzroja.es

ONDARROA

AZTI y Fedepesca trabajan en valorizar la merluza en la lonja

Se trata de conseguir un sistema que categorice de forma objetiva la frescura de la especie

** A. ECHALUCE

ONDARROA. El centro tecnológico AZTI y la Federación de comercializadores de pescado Fedepesca trabajan en un sistema dirigido a la categorización objetiva de frescura de merluza en primera venta. Su objetivo es la búsqueda de un sistema que permita una categorización objetiva de la frescura de merluza en lonja a través de tecnología sensorica.

El proyecto está cofinanciado por el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente y el Fondo Europeo Marítimo y de Pesca.

AZTI participa en un proyecto para la 'Categorización objetiva de frescura de merluza en primera venta' en el que se busca desarrollar y validar una tecnología basada en sensorica que posibilite reducir la subjetividad propia de la evaluación sensorial humana a la hora de clasificar la frescura del pescado. Se ha seleccionado la merlu-

za, como producto objetivo, por ser el pescado más comercializado de España y específicamente en muchas lonjas como la ondarresa. AZTI será el encargado de desarrollar dicha solución sensorica.

En la reunión de arranque estuvieron presentes representantes de Fedepesca, organización encargada de coordinar y liderar el proyecto; expertos que determinarán los parámetros para la clasificación de frescura de pescado en la lonja y los técnicos de AZTI. También participaron los representantes de las asociaciones de mayoristas y minoristas de productos pesqueros, que valoraron muy positivamente este proyecto y que ofrecieron su apoyo para participar, tanto en la fase de demostración, como en las mesa de contraste para valorar el impacto de los resultados que se consigan.

El proyecto tendrá una duración de 18 meses, y está prevista celebrar una jornada final de presentación de resultados donde se podrá visualizar un video demostrativo del proceso desarrollado. Incidir en el carácter absolutamente innovador de esta iniciativa.

ERMUA

Nuevos talleres en Lobiano

De fotografía nivel avanzado, técnicas para el estudio y gestión del estrés

** K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El departamento municipal de Cultura ha presentado una nueva oferta de talleres a realizar en Lobiano en este primer trimestre del año 2016. Las inscripciones han comenzado ya y se cerrarán una vez cubiertas todas las plazas.

La inscripción de los cursos es variable en función de sus horas lectivas y el importe máximo es el general de 27 euros y el más bajo de 18 euros para las personas bonificadas que tienen descuento de desempleadas, estudiantes y Gazte Txartela. El material es por cuenta de la persona participante.

Las inscripciones pueden realizarse en las oficinas Lobiano Kultur Gunea o en el teléfono 943708700, de lunes a viernes en horario de mañana y tarde.

El primer taller es el de fotografía a nivel avanzado, tendrá una duración de 18 horas y será los lunes de 19.00 a 21.00 horas. Se tra-

tarán varias técnicas: retrato, paisaje y composición. Cada participante deberá traer su cámara réflex. Comienza el 8 de febrero y finalizará el 11 de abril. Formador es Asier Casas, de la tienda de Fotografía Aixier de Zubiaurre.

Otro taller es el de técnicas para el estudio, tendrá una duración de 18 horas y será los miércoles de 18.00 a 20.30. Se enseñarán ejercicios y técnicas que permitan aprender a estudiar organizando el tiempo de estudio para que sea eficaz y productivo y reducir la posible ansiedad y el estrés ante los exámenes. Comienza el 10 de febrero y finalizará el 23 de marzo. La formadora es la psicóloga Haizea Gómez.

Y el tercer taller será el de gestión del estrés, y tendrá una duración de 12 horas, los sábados de 10.00 a 13.00. El presente taller pretende dotar a las personas participantes de una serie de recursos y habilidades fácilmente aplicables a su vida cotidiana para combatir el estrés, potenciar la relajación y cambiar hábitos cotidianos estresantes. Comienza el 20 de febrero y finalizará el 12 de marzo. Formador, el psicólogo Giovanni Pecoraro